

理研會報

新書乞迎花文研究部長稿

卷二

発行
印旛研究部
事務局
成田市成田350
成田小学校内

なしたが、先生方には愈々御連絡の一件事をお書び申し上げます。おと旧暦中は特別のお手折りをおかけいたしましたが、全国教研出席費をはじめとして多方面にわたり研究部の実績をおあげいたさきました年一月に厚く御礼申し上げました。この教研を発表したい」といふ

一九七〇年
のようでもある
じめとして田
中どもあると
にあたり研究
時代の進歩に
研修と努力を
粒子とどう物
魚など指導
ことが大切に
早り時期から
を賣い粒子イ
と、分子や原
上だけではなく
くとらさせ
酸化水銀の割
との化合、水
の実験など、
過去世のもの
の死花の中で
馬子・分子(一
ことと指導す
的にとりえ、こ
に考えていく
る。モト氏一
り、癌の治療
の論文といふも

はじめの大変な耳
りますが、万事とは
本も大きく進歩する
期の方々、二のところ
部も更に結束を固め
たゞけるより一層の
重ねたいと存じます、
頗る敬意に蒙る誠
したらよいかといふ
なり。二二二では最も
現象の被視的表現方
メージを持たせる二
子の存在といひばの
・実在物として正し
ること。二二三は、
分單や、鉄どういう
とアルゴールの混合
この教材を被視的に
に有効であると思わ
る。この段階では、一回生
物見け小学校種子の
から成り立つてゐ
るが、二二二を差題
過程があらわれてく
う)では歯とアルカ
と、乾燥と水溶液の
一するが最も大切

これが有効である。つした過程を通じて正しく応用が段階での進化と達成念を有効に指導する。これより先に金属の性質・物理本質におけるのに、教材の中や、この教材ごとのようくかの検討をした。まだ不充分であり、これを研究してきました。

と思われる。そこでイオンの概念といふべきである。三日生で反応もイオンといふべきである。この反応の関係の発展させていくと、最初の種子概念など、いに発展させていく方がのだが研究はまだ今後、この問題から電極にて検討して、ひとり口の授業の指針となるようにすむことを希望されま

栗總支部の提舉、温泉、煙草、水、金圓の貿易を通じて財源の観察の考察され、非常に展開が出され、子孫や考之の要わつてこわがり参考になつた小の提案は、電気教育指導のあり方で、何處まで至つたと思われた。能力のおさと方、指導方法、各画が確実なるするどい研究された。このほか市原、東京、磁気・電気教科の单元問題と被審したものをくわづかのところとなり、子どもの見る見方、考の方が深さがあり、市川支那の生物教育を採用したものである。この発表があり、次に氣は熱くほくなつての意見が、うなづき通しての指

度による物
体積変化の
念に迫るた
細かい指導
もこちらの考
く様子がよ
。君津の西
校の系統的
も立派な考
くも立派な考
。君津の西
校の系統的
きこい
上に各
ヒヒう
アの研
で責任
大事な
うる問
各学校
じうご
ひとり
をどうう
考を説
うううと
先ずは
利研究
院を

れることは、研究の性)が弱いところ?」
既に至るまでに十二回で十九回を重ねて
筋道がてく考えてほ
とである。教育研究
的な研究は構み董ね
るはずで、それを庄
自の研究をすすめて
ことであった。また、
究とじうことは困難
がうすればること、ま
ことは、ここを出で
題や話し合ひをどの
の先生方に広めてい
とで全員考えさせら
ひとりの教師が子ども
育てるかじうことを
し合うことではないれ
におちりいた、

毎に各校の主任がみ
巡回視察を行なつて
します。理科系員は
ンプと試験管くらじ
校では、その先生の
昇りかなりよいもの
のしかたが多かつた
のがあります。

うでこはりぱ事をよきめの夢のを抱ひがくや百日

な問題をねじりこむと想う。そのための手段としてのイオノ層水滴表中の実在物としてとらえ、その心象としてビ厚変化をとりこむせん。そのため電流の回路構成が固定され、グラフをのくり、上

前に批判する。之方に研究討議が
行なわれた。正会員二十名中、女
性六名、たいへんよるいはしじこ
とだと最初に勇気づけられた。
各支那からの発表をみてみると
、以前の基本観念と内容のどおり
、一時休憩して、またあとでとじつ
ことになつた。やむりきり開拓さ
れない、つかみにくく分野だと感
じた。同時に五つと時間をつけ
て後オノコロウリミツがモーラ

而實地屬小の教導帶主任も加わり
ていました。私は平山高光生と三
耳生の生徒分野担当として委託さ
れまでもやのなことを覚えておらず、
その頃の研究活動は、河川勤務時

10